元気いっぱい 笑顔いっぱい

阿見町立本郷小学校 学校だより

えかお

NO. 14



令和5年6月8日(木)

2年生「町たんけん」 授業サポーター

11名のお母さん方が、参加 してくださいました。

子供たちも先生たちも、とっ ても安心!助かりました! ありがとうございました。





の学校のコロナ対策

新型コロナウイルス感染症が5類になり、1か月経ちました。

5月上旬の文部科学省からの通知には、「単にコロナ禍以前の姿に戻るのではなく、こ れまで制限されてきた学校教育活動のうち真に必要なものを回復させるとともに、GIGA スクール構想の下で生み出されてきた多様な教育実践の工夫を取り入れることにより、い わば新しい学びの在り方へと進化を図っていくことが重要となります。」とあります。

また、留意点として「児童生徒の健康観察や、換気の確保や手指衛生といった日常的な 対応については、継続して実行することが有効」としています。

さらに、『学校における衛生管理マニュアル』も見直されて、「マスクの着用は求めな い。給食の黙食は必要ない。適切な換気の確保、手洗い等の手指衛生、咳エチケットの指 導」などが示されました。学校では、それぞれの学校の状況に応じて対応しています。

本校では、授業は、大きな声を出さないように気を付ける。(「対面では1mほどの距 離を保つように」、とされています。)給食は、『モグモグタイム』を実施中です。小さい た、おしゃべりに夢中になって食べる時間がなくなるということで、一定時間は黙 ってモグモグ食べようというものです。これは以前から行っていたものでした。改めて、 食事のマナーとして、大きな声は出さない。勝手に歩き回ったり食事の時間にふさわしく ない話題をしない。という指導を行っているところです。様子を見て、だんだんとグルー プで食事を摂れるようにしていきたいと考えています。

また、『基本的に換気は大事』とされていることから、教室の2方向を開けて常時、空 気が動くようにしています。さらに、先日、教室の前後の壁に取り付け型の扇風機がつき ました。場所を取らずに換気できて、サーキュレーターの役目も果たします。これでエア コンの効き目も効率的になるはずです。PTA後援会費から支出していただくことになっ ています。とてもありがたいです。さらに、手洗い等の手指衛生、咳エチケットについて も引き続き指導をしていますので、ご家庭でもお話し合いください。

今朝、登校してくる子供たちのマスクの着用率を見てみました。マスクを外している子

を数えると、大体140人ぐらいでした。3割弱かな?というぐらいです。 昨年度から、通学時のマスクは、熱中症防止のために外すことが望ましいとされています。熱中症対策だけでなく、お互いの表情を見て感じることも大切です。



【教室の扇風機 かなりいい感じです】 これらは、熱中症対策でもあります。



【教頭先生手作りミストに大喜び!】

